

Fundamentos para el Desarrollo Económico
del Depto. del Cauca

Introducción.-

Para que el planeamiento del desarrollo económico de una región sea efectivo, necesita tener el fundamento sobre el cual debe reposar lo funcional. El cimiento al propósito es el conocimiento del relieve geográfico, más primordial en la interpretación de asuntos económicos que el de la meteorología porque las condiciones generales de esta son variadas por la formas de aquél. El estudio del relieve ~~de la naturaleza~~ y de su razón de ser en Colombia, y en el Depto. del Cauca como parte, es fructífero y cautivante porque anuncia ^{una de sostenimiento} ~~primeramente~~ un plan organizado según ramales longitudinales, tan regular como es dable ~~esperar~~ en las obras complejas de la naturaleza de este género cortical (de la corteza terrestre), y lo suficientemente explícito y aleccionador para comprender también las modalidades y las modificaciones a que fué sometido a través de los tiempos geológicos. Al comparar los ramales entre sí y por categoría, se observa que el relieve de cada uno es distinto del del otro, como se colige observando la morfología accidentada de la cordillera Occidental, la menos acentuada de la Central ~~oriental~~ y la moderada de la Oriental. Al investigar las rocas y las estructuras de cada ramal, se cae en cuenta que a cada ~~rama~~ uno corresponde una constitución geológica ~~especial~~ especial, reflejada por la clase de morfología cada ramal morfológico ~~especial~~ y es una unidad geológica. Estas particularidades del relieve son decisivas para el estudio porque reflejan muy de cerca la constitución la morfología refleja (guía) la geología porque cada ramal se ~~caracteriza~~ diferencia del otro por las rocas, por las estructuras y los recursos del suelo y subsuelo.

Para ser efectivo, el planamiento ^{de la} desarrollo económico de una región como la que existe en Colombia es dentro del campo, para ser efectivo, necesitará tener el fondo adecuado sobre el cual va a edificarse lo funcional, tal como es el procedimiento en otras ~~labor~~ materiales humanas. En la interacción de ideas de abeja de la naturaleza, inmanejante más compleja y perfecta que los humanos, está circunstancia del crecimiento parece ser ~~que~~ estar allanada ^{quedando para decir que el dato claramente}, por esta razón se admite, estableciendo su embrión ^{se puede decir que} económico ^{una frase} concepto de Goethe ^{de que}, aunque no entabadas de lo que uno se puede imaginar, son ~~los~~ las sencillas cosas son más sencillas de lo que se piensa. La pereza sobre esta realidad le da la naturaleza colombiana, la más ordenada, más universal. Una explicación que se ha sido creado como e imponer en la tierra de entendimiento y progreso natural ^{que se le da la tierra en la que se} se le da en la tierra.

Se llega a este concepto particular de la conformación y composición que tiene el relieve terrestre en el país. La organización de la corteza terrestre a punto superficial, la denuncia al relieve, comprende el fondo de las crevazaderas y de sus extractores que nos proveen de los materiales útiles; ésta se superpone la corteza la que sirve a sujeción, de materia coloidal derivada de las rocas, y encierra en sus tanzas orgánicas; sobre el suelo sigue la vegetación que se nutre de él, luego el reino orgánico que se desarrolla en este. Como todo objeto natural, el relieve tiene su historia que es promovida por la producción, transformación de rocas, y minerales y de formas estructurales de estos.

Se llega a este concepto partiendo de la conformación
de la materia cluyendo en la más valiosa.
En este caso la corteza terrestre que se refleja en la superficie
física por el relieve, que produce las rocas y los suelos.
Su conformación interior y su composición están selladas
en primer término por el relieve. Este se
expresa en el concepto partiendo de la ma-

Se llega a este concepto particular de la muerte.

11

Para que el resultado efectivo del planeamiento del desarrollo
económico de una región, necesita tener el fundamento sobre el cual
se de reposar la funcional. Esta fundación ^{refiere a obras complejas de la naturaleza} generalmente se
omite, sea porque no ha sido elencada, sea porque suficientemente o
traspassa los límites del interpretador porque es difícil de comprender.

Para resultar efectivo el planteamiento del desarrollo económico de una región, necesita tener el fundamento que dé garantizar la estabilidad de lo funcional

Para resultar efectivo el planeamiento que desarrolla
económico de una región, es necesario tener el fundamento sobre
el cual ha de reposar la funcional. En tratándose de obresto de
la naturaleza, como la región que abarca el Depto. del Cauca en
Colombia, es la labor de la hidrografía la que se encarga de conociéndola y aun, si así fuera, dista de ser comprensible para

Para ser efectivos el planearán entre del desarrollo e económico de una región, necesitan tener el fondo que cubra sobre el cual debe edificarse la ^{sobre todo en las regiones desérticas y semiáridas} regional. En otras de la naturaleza que son muy diversificadas, en gran parte multiplicada, la concentración

Para ser efectivo el planamiento del desarrollo económico de una región, es necesario en primera instancia disponer de la fundación sobre el procedimiento funcional, tal como establece el ~~de acuerdo con las~~ ^{que} obras materiales han arrojado. Sin embargo en obras materiales tan diversificadas y complejas como lo son la ^{en su tipo de} región que ocupa el Dep. del Cauca, la identificación de su ciencia exige mucha paciencia y larga experimentación para arrancar de la Tierra (geología), de la influencia de sus diversos factores que ha producido esta naturaleza.

El planamiento urbano del desarrollo económico de una
región como la del Departamento del Cauca ~~exige~~ requiere un planteo
máster a establecer el fundamento sobre el cual va a edifi-
ficarse lo funcional, tal como es el procedimiento en obras
materiales humanas. En otras, la interpretación de obras de
la naturaleza exige la interpretación de los mismos como la del desarrollo en
ellos. Este requerimiento se aplica tanto a las obras de ingeniería como a las de
ciudad en la medida particular, ignorancia que es tanto más
opuesta al progreso regional cuando que, así como el mundo
sociales y económicos, también nos oponemos
a la naturaleza y sus recursos en su complejidad y perfección.
que las humanas, la erradicación del cielo entre ~~para~~ ^{que} es posible
parece ser tarea ~~imposible~~ allende nuestras capacidades ^{que} es
nativas y para eso queremos este requerimiento. En Caldas ~~esa~~
esta tarea ~~esa~~ ^{que} es largo se puede cumplir, en que sea
un dinamitarianamente porque su naturaleza es tan desdadora
y anorgánica (costera, montañas, litos, agua, hidrocarburos y abusiva) ^{que} es tanto
es tanto ^{que} de desarrollo universal como es clable ^{que} esperar
de obras ~~señales~~. ~~que~~ introduce a la comprensión de
los ~~señales~~ ^{que} novedad. Este concepto se refiere fundamentalmente
al mundo anorgánico, en especial a la
costera continental que constituye el país, y el Departamento
cuestión en particular.

Tener que el planeamiento del desarrollo económico
de una región sea efectivo, necesita disponer del fundamento sobre lo cual se construye y lo funcional. El cual incluye al propietario del conocimiento del relieve geográfico y de sus ~~dominios~~^{sistemas} geológicos, más primordial para la interpretación que el de la meteorología y que las condiciones generales de esta son variadas por la morfología del relieve. El estudio del relieve, y de su razón de ser es en Colombia, y en el Caucá como parte ^{conjunto} ~~constituyente~~ una tarea científica y práctica por su utilidad en el plan constructivo según ramas longitudinales, tan regular a las escalas medias y medianas como es deseable ^{especialmente} de las obras complejas de la naturaleza cortical (de la corteza terrestre), ademas lo suficientemente explícito y adecuado para comprender en algo las modalidades y las modificaciones a que fue sometido el plan a través de los tiempos en los tiempos geológicos. La particularidad más importante que tiene este plan consiste en que cada ramal ofrece, por categoría, aspectos del relieve distintos diferentes del otro, así por ejemplo comparando la muy accidentada y angosta cordillera Occidental con la menor desgarrada cordillera Central, este con la topografía moderada y simple de la cordillera Oriental. Sabemos también que la escarania de cada uno de estos ramales se diferencia grandemente de la otra y aún dentro, poseen las particularidades físicas (sobre todo en los aborígenes) de los individuos, sin modo de sentirse pensar y de actuar. ^{que} Una de las causas que esta bien de interpretar es la disponibilidad para el trabajo en su respectiva explotación este influjo del clima (ambiente) que los rechaza, en los pueblos organizados, siendo de creencia que el relieve ^{lleva} actual es el resultado de la herencia acumulada, del desarrollo anterior de relieve, como factor principal de éstos.

Si queremos unir la causa de esta influencia, tenemos que considerar la constitución material y su forma, su estructura, su función actual, su evolución y su destino.

Si queremos evitar la causa de esta influencia del relieve como causa principal sobre todo el suelo emergente organizar leyes de drenaje que traten el problema que tiene el país en este respecto existen la gran ventaja de investigación de que el relieve refleja muy de cerca las condiciones tanto el plant como las particularidades de sus ríos.

Las consecuencias se comprenden al desentrañar su contenido en la historia de este organismo. Esta operación se realiza tanto en el desarrollo de las plantas como en el desarrollo de los animales.

Las consecuencias se comprenden al desentrañar sus causas, contenidas en la historia del objeto. Esta operación es simplificada en el caso del relieve colonial, ya que éste es resultado de la actividad geográfica y cultural de la población que lo creó. El relieve colonial es resultado tanto del plan constructivo como de las alteraciones que de las particularidades de sus ríos nacieron.

El problema por resolver es a que obedecen estos fenómenos del relieve. La respuesta la da la geología, su historia. El relieve consta en el fondo de las rocas y su estructura, sucesión de los cuellos proviene el desarrollo de este agro-paisaje en la existencia; luego el reino animal. La roca por lo tanto es el principio de todo y ella lleva inscrita la historia del relieve. La descripción del relieve desarrollado se hace relativamente simple porque a la escala mayor y mediante el relieve no solo refleja la cerca la organización del plan geológico sino que también las diferencias morfológicas del relieve reflejan distintas diferencias estructurales) material del relieve.

Fundamentos para el desarrollo económico del Depto. del Cauca

Introducción.

Para que sea efectivo el planeamiento del desarrollo económico de una región, necesita haber fundado sobre el fundamento sobre el cual ~~seguirán organizadas~~ ha de reposar la interpretación funcional. A este respecto, lo primordial es la interpretación del relieve. Esta tarea es tanto más grata en Colombia como en el Depto. del Cauca cuando que a mayor mediana escala, el relieve está dispuesto ~~en forma~~ ^{en forma} más regular, sencilla que es dable esperar de obras de la naturaleza cortical (de la corteza de la Tierra). Alrededor ^{de ello}, ~~de acuerdo con~~ ^{acordándole}, se asienta otra ventaja que es la coincidencia entre el aspecto geomorfológico morfológico del relieve y los materiales y la estructura geológica que forman los ramales.

Para que el planeamiento del desarrollo económico de una región sea efectivo, debe tener el planeamiento sobre el suelo la ~~función~~^{funcional} de acuerdo al ~~uso~~^{uso} que se le da, es decir, las condiciones ~~de suelo~~^{de suelo} y las ~~condiciones~~^{condiciones} reales del relieve, que son ~~que~~^{que} las condiciones meteorológicas (clima) que en general ~~que~~^{que} estás son ~~que~~^{que} las más ~~adecuadas~~^{adecuadas} para el desarrollo ~~que~~^{que} esquel. La investigación del relieve es tanto más ~~importante~~^{importante} en Colombia, como en el Departamento del Cauca, cuanto que está dispuesto en su ~~sección~~^{sección} regional ~~que~~^{que} existe una serie de ~~relieves~~^{relieves} tanto montañosos como en el ~~litoral~~^{litoral}, con ranuras longitudinales en la forma más regular existente, que es deseable esperar de obras de la naturaleza cortical (de la costa oceánica), y en la forma más irregular para reenviar las modificaciones y modalidades, las modificaciones a que ha sido sometido el plan normal a través del tiempo geológico. Tanto es grata es la misión de tarea morfológica, cuanto que los ranuras, sobre todo a mayor y mediana escala, reflejan cambios geológicos cuando que porque cada uno está formado de rocas, estructuras diferentes de los otros, correspondiendo por lo tanto a cada uno un ambiente económico, en general vital, distinto del otro. Geológicamente expresado, esto quiere decir que cada ranura tiene su solución peculiar dentro del cuerpo a que pertenece. Si esto se comprende, es fácil dar ciertas razones a un planeamiento.

Para ser efectivo el plan comunitario del desarrollo económico de una región, es necesario establecer el fondo para cubrir el desarrollo rural ya que se edificarse lo funcional. En estos últimos años se ha adquirido el plan de la organización de los organismos rurales y la construcción de las infraestructuras y canales hídricos, esto es de gran importancia para el desarrollo rural, de servir para el progreso y la transformación social se habrá muy bien porque son complejas allende nuestras capacidades analíticas.

Fundamentos para el Desarrollo Económico del Depto. del Cauca.

Introducción -

Para ser efectivo el planeamiento del desarrollo económico de una región, necesita tener el fundamento sobre el cual debe edificarse lo funcional. De carencia de este elemento adolecen las interpretaciones, las conclusiones de los planeamientos, como un edificio ~~inexistente~~ se el aire.

Los dos factores fundamentales ~~de tener en cuenta aquí para la interpretación son el endógeno (terrestre) del relieve, con suelos que tienen la particularidad de ser suelos orgánicos, y el exógeno (cosmico) de la meteorología, ambos orgánicos, es decir primarios. Como el relieve varía muy ampliamente el clima general, hay que considerarlo puntoordial.~~

Para comprender el relieve es necesario saber que es la suma y resta de la actividad del dinamismo de la corteza terrestre para esto es necesario arraigar la historia de la geología que explica

la génesis, formación de los relieves, debido a la complejidad de su desarrollo geológico, es larga constante de la actividad de los suelos vegetales de la corteza de rocas minerales del suelo,

Los relieves son el resultado de la suma y resta de los movimientos (dinámicos) de la corteza terrestre, en general complejos y difíciles de descubrir. Pero, en Colombia, los relieves son regulares, sencillos, gracias a un desarrollo suelos que producen, durante el período fósil (Mesozoico, Cenozoico), como valles, cordilleras, llanuras, etc., que se han formado por la actividad de los suelos.

El relieve de la forma, la morfología, del terreno, consta de una película de suelos que contiene los recursos mineros, de la corteza de rocas de que proviene la parte orgánica de los suelos. Todo relieve, pequeño o grande menor o mayor es el resultado de la labor dinámica que ha sido necesaria a través de los tiempos geológicos, que ha producido rocas de diversa clase.

El relieve se refiere a la forma

El relieve geográfico, o sea la geomorfología, se refiere a los coros, valles, cordilleras, llanuras, masas continentales, fondos oceánicos - se refiere a los distintos tipos que tiene la corteza terrestre. Esta forma puede coincidir con la estructura de las rocas que componen determinados relieves o puede diferir de él. Al contrario, tiene

El relieve geográfico, o sea la geomorfología, o - coros, valles, cordilleras, llanuras, masas continentales, fondos oceánicos - se refiere a los muchos tipos que tiene la superficie de la corteza terrestre. Su aspecto depende de la clase de rocas, de la estructura de ésta, de la erosión, etc.

X Fundamentos para el desarrollo económico del Depto. del Cauca.

Para ser efectivo, el planeamiento del desarrollo de una
región, como ^{la} del Depto. del Cauca, necesita tener el funda-
mento sobre el cual se va edificando lo funcional. De
carencia de este principio adolecen las interpretaciones.

Lo primero del que hay que tener en cuenta es el relieve del terreno para diversificar otro factor básico que es la meteorología ^{cálida} general. Por un lado especial de la naturaleza, la disponibilidad del relieve en Colombia es ^{toda lo regular y suelto} de lo que puede ser posible dentro de la naturaleza muy regular y crecer el ^{que} el borde Caribe que, extendido a través de los ramales mayores del país, desde el Pacífico hasta el borde de la llanura Amazonica ^y, comprende todo lo que Teriario, presente que cada ramal es una unidad ^{geográfica} geográfica, económica, ambiental, y por ende económico, de un desenrollo interno bastante ^{desarrollado} y completamente regular, lo en vergüenza del Depto. le concede una gran ventaja sobre las demás ^{comarcas} o provincias del país. Es por el desarrollo socioeconómico ^y por f. lo el ^{que} el ^{que} el desarrollo socioeconómico desaprovechamiento de estos ventajas que el Depto. ha quedado económicamente rezagado.

Introducción.

Para ser efectivo el planeamiento del desarrollo de una región, como agrega el Dr. Díaz, necesita tener su fundamento sobre el cual se pretende edificar lo funcional. Los interpretaciones de carencia de este comienzo adolecen las interpretaciones y las conclusiones de los planeamientos, comparables a imaginarios edificios que no tienen sostén. Aunque es cierto a este respecto que el relieve que constituye la superficie de una región, es un factor importante que

Porque son estos clústeres los que nos solv determinar las particularidades de los recursos materiales y/o técnicos de cada una de sus organizaciones principales del conurbano?

Contribucion al Desenvolvimiento Económico del Depto. del Cauca

Un planeamiento a favor de la intensificacion y diversificacion de la economia de una region como el Depto. del Cauca, deberia disponer, para ser fructuosa, de un fundamento lo mas solido y mejor anclado posible, conforme a sus dimensiones y funciones, tal como un edificio material que no se puede construir en el aire. Ciertamente que, por mas conocimientos ajenos y propios tenga un experto y por vasta y sincera que nos parezca su habilidad de interpretar coordinadamente, jamas se lograra un planeamiento perfecto ante la incapacidad de valorar y de engranar ~~en el desarrollo~~ los efectos de la labor y produccion incesante de la naturaleza, ni en el presente ni menos en el pasado geologico de 4 mil millones de años de vida de la Tierra, sintetizados en los Siete Dias de la Creacion. Pero si acaso logramos reconocer algunas causas que produjeron los efectos, llegamos a una interpretacion mas positiva y hasta cierto punto sistematica de estos. Aunque no conocemos todas las causas ni la ultima causa de las fuerzas dinamicas que transforman la materia, podemos formarnos una idea rudimentaria de como esta combinacion de fuerzas, variable en el tiempo y en el espacio, crea los infinitos y divines productos de la naturaleza. Esta actuacion se puede comparar con un partido de balompie, sometido a una reglamentacion segun la cual juegan los individuos de los equipos en principio, pero el juego ~~final~~ de cada participante es individual y sus efectos son imprevisibles, siendo mas o menos incierto el resultado del juego.

Recursos Económicos del Dep. del Cauca.
(Colombia)

Un planeamiento a favor de la industrialización
y diversificación de la economía de una región para ser
fructuoso, debe disponer de un fundamento lo más sólido, ^{completo dep. del Cauca,}
posible, tal como lo requiere ^{esta dimensión} conforme a sus dimensiones
financieras, tal como ^{esta dimensión} es el factor material que se puede
construir en el aire. ^{parte de su actividad fundamental,} Si se considera que, por
una conocimiento de experiencia ajena) se pide que se aparten
y prevalezca ^{sincera} la habilidad de coordinación de un
experto, no se logrará ~~lograr~~ ^{en} un planeamiento ^{el} perfecto
ante la inexperience humana de valorar ^{de} los efectos
efectos de la labor nacida de la naturaleza, ni en el presente
ni en el pasado geológico de 4 mil millones de años
de vida de la Tierra, sintetizado en los 7 días de la Creación.
Por esto que es necesario comprender profundamente este
juego de causas y efectos, del cual no se aprecia lo que
los efectos devienen que de las causas, las reglas que se cumplen
se producen aquellos. Esto es porque un juego de balones que se
que las reglas son fijas, los efectos de su aplicación se determinan
por la razón imprevisible, el resultado de los juegos nacerá
en la mezcla de los causas. ^{alguna} ^{es decir de la producción que}
Tanto si logramos establecer ^{puntual} las causas de los efectos, llegamos a una
conocimiento más sólido para la interpretación económica. Por
cierto, tampoco conocemos todas las causas, pero si ^{alguna} alguna
que estimulase, ni llegamos a conocer la causa de las causas
económica que nacen y transforman la materia, pero, ^{alguna} algunas
de cuyo juego divino resultan las producciones artificiales
y orgánicas de la naturaleza terrestre.

Para que los que deseen ver el desarrollo ~~estadístico~~ económico sobre el
planeamiento del desarrollo de una región redan
para ampliarla diversificar y sistematizar

El planeamiento del desarrollo de una región tiene para ser metódico, organizado y efectivo, ~~tiene que estar fundamentado en el conocimiento lo mas concreto posible de los recursos~~ de los ambientes. Los ambientes ~~deforman~~ consisten en factores que son el relieve de la corteza terrestre y las condiciones meteorológicas generales verificadas por el relieve. El relieve ^{que es el resultado de un proceso geológico de muy largo plazo} comprende el suelo, el subsuelo de la región, ^{anágnico, fósil, drenado, seco} todos los recursos ~~necesarios~~ que alimentan la vegetación,

El planTEAMIENTO para una ~~intensificación~~^{dirigida a} diversificar el desarrollo del desarrollo de una región tiene que estar fundado en la mejor forma posible en los conocimientos de los ambientes. Es la estructura básica en que ha de construirse la diversificación. Esencialmente hay que considerar como los ~~ambientes~~^{la región} que son los ~~ambientes~~^{clases de} ambientes, que son el relieve de ~~ambientes~~^{que} producidos a través de los largos períodos geológicos, las condiciones geológicas materiales. El período dial en el que es el del relieve porque varía la condición y meteorología general, por ejemplo la temperatura según la altitud del terreno, la pluviosidad y la humedad según la situación de las fuentes de evaporación, la insolación segun glaciación, segun la nubosidad etc. etc. aquello hace.

El planeamiento tendiente a intensificar el desarrollo volviniendo de una region estable tiene que tener una fundacion estable como no se puede imaginar un edificio pequeño que haya establecido su efecto conforme a sus dimensiones y que en la obra de planeamiento de una region sea de gran escala. Sobre el planeamiento siempre sera' defectuoso la incapacidad humana de valorar los efectos de engranar los efectos de la labor de la naturaleza con las leyes de la misma. Sobre todo en regiones gobernadas por exploras como el Dept. del Cauca. La cual es enemiga a favor de la intensificacion de la vida dentro de una region, como tambien las durezas

Para que tenga efecto ^{recreativo}, el plenamiento del desarrollo
necesita estar fundado bien fundado, a saber en el conocimiento del ambiente
en que ha recalcado Fco. Trío de Calder y que desde entonces no se aplique.

Recursos Económicos del Depto. del Cauca

Para que los conchisismos estén en su mejor desarrollo, el conocimiento de la interpretación económica ~~de su ambiente~~ que fundarla en los ambientes y en la forma como están dispuestos ~~los accidentes~~ animal, vegetal, animal, vegetal
Esto no solo vale para el fondo, para los organismos ^{que} viven ^{en} él, también para los suelos, ^{que} son ^{el} resultado del relieve, su constitución geológica ^y su ^{que} evolución. Junto con las particularidades ^{de la} del clima, y su variación por el relieve, las bases correctas de dicha interpretación, como que los organismos no viven por su cuenta sino sujetos y moldados por ese ambiente primordial.

En general el conocimiento económico del Depto. es insuficiente, razón importante del retraso de su desarrollo. Consideremos lo prueba el estado de inestabilidad geográfica y geológica en que se halla; consideremos en lo esencial que son los mapas, es decir en un criterio independiente.

Mapas geográficos. — Los que se hallan en uso son los generales, el antecedente de la Oficina de Límitades, y el que editó el Depto. Estos carecen de la exactitud que requiere una interpretación moderna, y no están acotados.

El Instituto Geográfico está proce-
diendo a la elaboración de los mapas aerofotográficos
cuyo estado de avance es en el Cauca ^{en el Cauca} tener al día, adjuntando que la fotografía
que se ha fotografiado hace más de veinte años es el valle
la faja central, la boga monofolijica colocada entre los
Cordilleras Central y Occidental, es decir aquella que va
de Miran de -Tambí hacia Mercaderes y la frontera con
el Depto. de Nariño en que están Popayán, Santander,
Córdoba, Sucre, Tumaco, Yuribí, las principales del Depto.
Esencial disponer pronto de estos carteles acotados.

En el año 1953 se le encató la faja a
de la Cuenca de la Cordillera Central, desde la sabana de
Palentina al Norte. El geólogo pagano se le impuso
la tarea de restituir parte de esta faja.

Elaborado en detalle se hallo el mapa
aerofotogr. de Tambo a Japeti. Pueden ser servido para el
objeto de una carretera al mar, ilustra a fondo sobre las
condiciones geográficas y geológicas de un sector del Perú
en su mayor parte no explorado. En su provecho se ha sacado
de este valioso documento económico?

Se ignora si la planicie de la costa ha sido fotografiada. Si existe una decisión para el inicio del Gobierno y para la realización y control de los trabajos de desarrollo de esa parte del Dpto.

Por falta de fleteza, aérea y marítima
las condiciones del Depto en la falda oriental de la
Cord. Central, tributaria de Megdalena, y, principal-
mente del río abajo de Santa Rosa-Cognatá que abre
acceso al Depto e Mercado de C.

Mapas geológicos. — Con base en las fotografías aéreas, y en conexión con la planificación del valle, el entonces Instituto Geológico Nat. hizo la carta geológica preliminar de la faja central del Depto. a la que se adscribió, desde Machalilla - Trinca hasta Dos Ríos. Pese que muestra la distribución de los yacimientos de carbón, y de otros recursos, no ha prestado utilidad al público. Este mapa correcto con el de groso relativamente principalmente a la faja central del Depto. Narino (Tas Urias - Tabor - Spicile), Explorados por profesionales al servicio del Depto., estos mapas habían contribuido mucha a lo anterior.

Organización geográfica - geoflórica del Depto.

Conforme a lo dicho, si se pretende adelantar un trabajo o metódico, organización del Depto. hay que recurrir fundamentalmente a la disposición de sus ambientes que son dados por las unidades geográfico-geológicas que lo componen, siendo entendido que cada una de estas unidades son unidades económicas, tanto en cuanto

Fundamentos para el Desarrollo Económico del Depto. del Cauca

Introducción.-Para que el planeamiento del desarrollo económico de una región sea efectivo, necesita tener el fundamento sobre el cual reposa lo funcional. El cimiento al propósito es el conocimiento del relieve, más primordial para la investigación que el de la meteorología porque las condiciones generales de esta son variadas por las formas de aquél. El estudio del relieve y de su razón de ser es tanto más fructífero en Colombia, y en el Depto. del Cauca como parte, cuanto que revela ~~maxima organizacion~~ ^{anterior} según a mayor y mediana escala una organización, ^{según} un plan constructivo ^{según} ramales longitudinales, tan regular cuanto es dable ~~en~~ esperar de ~~en~~ las obras complejas de la naturaleza en este género cortical (de la corteza terrestre), y lo suficientemente instructivo para comprender también las modalidades y las modificaciones a que ha sido sometido dicho plan por los eventos del pasado geológico. Todavía más atrayente es esta disposición porque refleja de cerca la constitución geológica, ~~maxima imaginación~~ ^{geológica} estructural, haciendo caer en cuenta que cada ramal que integra el cuerpo colombiano está compuesto de rocas, estructuras y recursos mineros más o menos diferentes del otro, lo cual quiere decir que cada uno ha desempeñado funciones ^{diferentes} distintas dentro del desenvolvimiento del ~~mismo~~ conjunto.

envolvimiento del terreno conjunto. dentro de su cuadrante
Una particularidad muy importante es que cada ramal
Cada ramal se distingue del otro por sus salientes mas
conopas o accidentados. El tipo de relieve que aparece,
tan pronto transgresa el distinto del otro, tam-

tan pronto traiguirla.
es morfológicamente distinto del otro, presentando más violentamente otros medianamente accidentados y otros uniformes. Esta división en ramas es de vital importancia porque refleja la creación la organización zoológica y las partes circulares de las litofloras, estructuras que corresponden a cada ramal, ansiando así dentro del cuerpo cortical cada rincón desempeñaba y desempeña funciones específicas p.e. la cordillera ^{occidental} ^{centro}

Al comparar los ramales entre si, se ve que cada uno se distingue del otro por la clase de relieve que es ~~que~~ que presenta ~~mas o menos accidentado~~, es, por ejemplo muy accidentado en la cordillera Occidental, menor en la cordillera Central y relativamente tranquilo en la cord. Oriental.

Fundamentos para el Desarrollo

Económico del Depto. del Cauca

De la naturaleza hemos derivado innumerios conocimientos en la evolución natural, tenemos en atención lo principal de la corteza terrestre, la cual actividad humana ha producido en su desarrollo en la meteorología, la gravitación en el agua, etc., etc., en orden a que el desarrollo planeamiento del desarrollo económico de una región sea efectivo, necesita tener sobre el fundamento sobre lo cual ha de reposar la funcional. El centro al propósito es el relieve, mas primordial para el estudio ^{de la} meteoroología porque las condiciones generales de esta son variadas por aquél. La investigación del relieve es tanto mas fructífera en Colombia ^{en su sección de su} como parte, cuando que revela una organización ^{según un plan de} rural, que incluye tan regularmente es deseable esperar de ^{los complejos de la naturaleza} para comprender las modalidades, modificaciones o transformaciones geológicas que muestra a través de su desarrollo geológico. Mas atajante se hace esta investigación al percatarse que cada ramal ^{explicando las} esta disposición que está conformación geomorfológica refleja muy claramente la geológica y que, ^{explicando las} diferencias de relieve entre un y otro ramal, cada ramal es diferente ^{del otro} rocas, estructuras, recursos ^{sectoria}, fisioclimáticas, vitales, etc. En suma cada ramal es una unidad económica y vital que complementa la otra. Veladura completa se pone de pedir ^{en sucesión, modo de la geología,} mas a una naturaleza ^{que una raza} y su desarrollo como la tiene Colombia.

Como el Depto. del Cauca es parte de Colombia y ésta es parte de Sudamérica, es decir éste ^{debería} dividir la división continental Continental en ramales ^{longitudinal} para comprender luego la del país y la de su departamento. El continente Suramericano consta de tres grandes ramales que son de Occidente a Oriente: 1) la montañas de los Andes, 2) la llanura Suramericana, extendida al E. de Los Andes desde su estrechamiento en el delta del Orinoco hasta el de la desembocadura del río de la Plata y 3) la montaña (cordillera) que comprende los núcleos de la Guayana y del Brasil, separados entre sí por la depresión del Amazonas. Ato puede caber mayor cantidad de relieve, de ^{complejidad} geológica, de recursos ^{de combustibles} económicos que entre estos tres grandes unidades, y así nos venmos introducidos de una vez a la importancia que tiene en la apreciación del cuerpo Suramericano el relieve y su origen geológico que depende del grado de velocidad a considerar ^{de acuerdo} con que el diácono uno que de actuar en cada una de estas separaciones, en base del cuadro Suramericano, uno lento en la montaña boliviano-Brasilera, moderado en este acelerado por tiempos en la llanura Suramericana y fuerte en los Andes pro-génico).

Los suelos de la Necesita de Popayán,
geológicamente interesantes

La meseta de Popagán, comprendida en principio entre las Cordilleras Central y Occidental (km de ancho) termina al N. hacia la planicie del Valle, en la latitud de Mar del Plata y al Sur sobre la linea Tumbes-Tambor. Su longitud es de ... km. Conservada bastante bien en sus aspectos originales entre Tumbes y Tambor, que la division continental de aguas (Carcá-Tambor), toma rápidamente al norte el valle de Tumbes. En el Norte, restos de la antigua planicie pasan hacia Buenos Aires. Si la erosión ha borado mucha la planicie en el Norte, no lo ha hecho todos en su parte occidental, entre la Yerba (Sur), donde el Carcá, en cauce longitudinal, ha profundo hasta su fondo hasta mas de 700 m debajo de la superficie de la meseta, dando lugar a que los grandes afluentes de la Cordillera Central, el Palacio, el Tandil y el Ovejas, practican actuar de acuerdo con igual fuerza de orografía. El resultado de los riachuelos y quebradas contribuye igualmente

La meseta de Popoyan tiene un ancho medio de 30 km., como medida entre el pie de la Cord. Central y la linea Tarija - Cuzco, longitud dinal del río Cocha-Suarez. La longitud, medida entre la linea Tarija - Tarija, es la latitud de Macallaneo es de 70 kmms. La superficie de la meseta es, pues, de unos 2100 kmms.² ~~Límite largo~~, o sea 210.000 has. ~~Límite largo~~, en esta cifra está comprendido ^{comprendido todo} río solo al tope en ollares, ^{mejorables} sino ^{sino} que ^{que} se ^{que} ha sido ^{que} avejeados ^{por la cría} veces pifiadas este, para la cría en los esteros blandos de que componen la meseta. Relativamente a los ^{mejorables} planos, son los torrenos, próximos a la Cordillera Central, situados entre Tarija y el río Palaci, como también la extensión de Popoyan hacia y de Tarija hacia Tarija.

Esta cifra solamente comprende, a ojo de bruceta,
exceptuando los vegetales del río Cauca en la Pápega en Tuluá, br., algunos pape
los ríos Timbó, Estero, etc., que tienen aguas, Rosario, Calibío, nevado
y sectores como el de Calibío - Tuluá, hasta Guacá, al N de la capital
de Cauca, et tiene la superficie no es plana sino acusada y, a lo
largo de los afluentes un poco del trazector Tuluá - cauca la longitud
del río Cauca - Suárez, meso en ríos en cajones. La tierra propiamente
plane de la meseta no se puede estimar en mas de 5000 has. En cambio
las tierras aluviales suelen ser considerable por su fuerte pendiente
excede so se le asignan 50.000 has. Una parte en los fotogramas de la parte
descubierta, en una red de 500 mts. Ancho, otros afectos a la creación
volara pellizcan. No lo presento con la necesaria prudencia
exige saber en que tierra trabajable tiene la meseta, y cuanta necesaria
podrá como base agrícola de abastecimiento para la población capitalina
de la capital y de las demás poblaciones de la meseta. El resto de
los terrenos.

La tierra propiamente plana, como la de los terrenos del río Cauca
en el vecindario de Popayán, el Plano residual Calibio-Grajales, zonas altas en Tumbes
de Tumbo, alejadas a la Cord. Central, Cajibio occidental, Morelos, ocupa
una superficie escasa que puede estimarse entre 7,78000 has. La superficie suavemente
alomada es más extensa, pero no superaría una de 50.000 has. El resto es
terreno de pendiente fuerte y encinarado, como en los vías Palmeira-Tinquil
Paseando un corto espacio sobre la distribución de los valles se ve
dificilmente obtenerse fotografías exactas en el distribuido geográfico
y en la Colmena; es necesario para saber cuanta superficie es
tractable y respectivamente tierra de arroz o arqueado para la
cada población de la meseta y otros mercados.

Para llegar a un concepto sobre los caracteres básicos de la organización de la geología de Colombia, de su desarrollo evolutivo nuevo clausurado de sus causas dinámicas y de las fuerzas que sobre la materia, el espacio fue desplegado, se ha de tener en cuenta el comportamiento de los procesos tectónicos primordiales que, luego de la reacción de estos se gradúa en intensidad dentro de la fuerza e litológicas al grado de su intensidad (velocidad) del trueno's nro. Siendo el sentido verdadero despliegue tectónico es plástico, complejo y de a lo largo a través de los tiempos se observa la corta duración, se comporta en atmósfera viscosa, que a medida que se profundiza, sus fuerzas pierden rapidez y despliegue entre elementos, a saber anticlinal, sinclinal, cuencas, etc., pasando por sobre las múltiples irregularidades, sobre todo ruptura, que las afectan, todo lo que se observa en la superficie es de forma estructural, son, se consideración que los prototípos de formas estructurales son, se consideración que solo se destacan en los grandes edificios urbanos resalta geológicas del país, más resistente a la fibra y ergodora que vulcanica causa de numerosas quebradas, las menores y se pierden de vista ante la multitud de los más sencillos.

Caracteres evolucionados un organismo tanto más complejo se vuelve, también se vuelve más difícil distinguir si fáciles o reconocer la causa primordial que lo ha generado, En el presente caso, se trataba de una evolución de constreñimiento orgánica (disímil) cuya evolución se volvió más lenta en ontológico, o sea un prototípo con carácter orgánico protorganismo.

andino de Colombia que a anatomía y ontología son típicamente orgánicos, endocrin ^{en el organismo} histogénesis de fecundación primaria, es un ejemplo relativamente regular entre los grupos terrestres, que la posibilidad de recorrer es dable proporcionar del principio histórico sobre los principios en que se funda la vida en la Tierra. En tratándose sustancialemente de una evolución plena que actúa según la ley de los andes, esta ley es una de los principios decisivos de la vida.

A la mayor medida esca la que se plantea en el sector andino de Colombia.

El sector andino de Colombia que ocupa la mitad norte del territorio es un ejemplo de compuertas tan regulares e igualmente crecidas entre las obras corticulares desnaturalizadas de la naturaleza. Es una digitación de grande escala de construcción dinámica de evolución sucesiva en su desarrollo, que se llega a la medida de este sector general. Se reconoce hasta la medida esca determinada en todos los constructivos cuya fuerza depende de la intensidad tectónica que los ha afectado. Siendo una zona originaria de pliegamiento complejo, sobre que conduce el concepto de que la cordillera boreste, a pesar de su heterogeneidad, ha sido considerada a través de los tiempos geológicos como una sola plástico-clástica, su estructura quedando reflejada a los lados por encima de todos los accidentes que han sufrido, han sido referidos a los siguientes posibles tipos: anticlínios, sinclínios, digitaciones, domos. Depende del grado de intensidad (velocidad) tectónica cuando se presentan dichas formas.

A grande, mediana escala, el sector andino de Colombia que ocupa prácticamente la mitad occidental del país es un ejemplo de regularidad tectónica; tan regular como es la red de ríos y arroyos que desnaturalizan otras corticulares de la naturaleza. En lo tanto es instructivo con respecto a la formación de un concepto sobre los factores de esta basica problemática de la evolución geológica que considera que conduce a la conclusión de que estratificado se trata -estructurado- y antilogicamente -de un ejemplo elemental de que entre los países en escenarios del desarrollo se incluye organico en la Tierra- que de este modo se define la actividad tectónica y sus principios en que está fundada la vida.

La retrocesión sobre otros puntos de vista parte del sector andino que ocupa la mitad N del país que es, entre las divisiones, sobre otras corticulares de la naturaleza, un ejemplo de suavetad desnaturalizada y de captación. Este caso se debe mediante crecimiento a la constancia de las fuerzas en pulsaciones que lo ablanda por lo menos desde el tiempo hace 20 años, inclusive.

Se trata de una digitación de mayor elevación hacia la cuenca submaremota.

Esencia que las fomas dependen de la intensidad tectónica que.

Presenta los bries (ant., sim., digitaciones, domos) y resulta su resultado de pliegamientos y rasgos e ilustra sobre sus conclusiones. De ello se deduce que la velocidad del tectonismo determina los tipos de formas.

Numeros susceptibles a las fuerzas
que resisten a las fuerzas generales que las resisten

A grande escala, el sector andino orgánico de Colombia, parte de la Andina que ocupa la mitad occidental del país.

and wanted to know where to start business, I said if you
go to New York or to Canada go into the business of the ~~manufacturing~~
~~manufacture~~ of ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
I think it would be the best if I sell out all the business and
start this kind of business and get into the manufacture of ~~machines~~
and sell them to ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
and as far as I can make a good profit in the ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~
any ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
I am thinking about ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
machines that can make any kind of ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
machines that can make any kind of ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
machines that can make any kind of ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~
machines that can make any kind of ~~machines~~ ~~that~~ ~~can~~ ~~make~~ ~~any~~ ~~kind~~ ~~of~~ ~~machines~~